



西六通信



令和5年1月10日発行第9号

大田区立西六郷小学校

校長 染谷 武志

TEL3732-9611 FAX3732-9613

<https://www.ota-school.ed.jp/nishirokugou-es/>

よさが響き合う学校 ～未来へつなぐ～

校長 染谷 武志

「崖の上から落としても壊れない彫刻をつくれ」これはイタリアの彫刻家ミケランジェロの言葉です。この言葉を形にしたらこうなるだろうと思わせるのが、箱根彫刻の森にあるブルデルの作品「力 勝利 自由 雄弁」で、箱根の山と森と空が広がる円形広場に、その彫刻は正にそびえ立っています。私は4体の彫刻を見るたびに、その迫力と存在感に圧倒されます。

この彫刻に負けない力を感じるものがあるとすれば、それは子どもたちの描く絵、子どもたちの創る作品です。その一つ一つに生き生きとした子どもたちの姿が映り込み、一人一人の思いや生命力が宿っています。今年は1月に、そうした子どもたちの作品の集大成である展覧会を開催しますので、皆様には是非、学校に足を運んでいただき、鑑賞していただきたいと思えます。2学期の音楽会でもたくさんの励ましのお言葉をいただきましたが、今度はまた違う趣で子どもたちの成長ぶりを感じ取っていただけることでしょうか。各学年の展示コーナーの平面作品や立体作品は、一人一人の発想を形にしたもので、子どもの数だけ作品にも個性があります。それでいながら作品同士がつながり合い響き合い、ハーモニーを生み出します。今年度は、他の学年の人と一緒に作品について感じたり思ったりしたことを伝え合う「なかよしギャラートーク」という取組がありますので、作品鑑賞を通して豊かな関わり合いが広がっていくに違いありません。そして、学年ごとの共同作品や学校全体の共同作品もありますので、保護者の皆様には、会場に広がる西六郷小ならではのビューティフル・ハーモニーをお楽しみいただけたらと思います。

さて、今年は、本校の創立90周年という大きな節目を迎える年でもあります。10年ほど前を振り返りますと、ips細胞の研究・開発で京都大学 山中伸哉教授がノーベル賞を受賞したのが2012年、夏季オリンピック・パラリンピック大会の開催地が東京に決まったのが2013年と、まだ記憶に新しい感じがします。そう考えると10年後は遠い先ではないのでしょうか、10年前に今日の世の中を想像できなかったように、未来を予測することは大変難しいことです。90周年を迎える今年は、西六郷小の歩みを振り返るとともに、子どもたちに未来を切り拓く力を育てていくことを大切にしたいと考えます。そのためには、これまで積み重ねてきた教育実践と新たに切り入れられている教育環境をきちんと結び付けていくことが大事です。

「歌声の響く学校」「元気で明るい子どもたち」というよき校風を継承しつつ、GIGAスクール環境を活用する令和型の学校教育をしっかりと進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



1月の予定

- 1日(日) 元日
- 6日(金) 給食費引き落とし日
(1・3月の2か月分)
冬季休業日終
- 9日(月) 成人の日
- 10日(火) 始業式
- 11日(水) 給食始 安全指導
書き初め(1・2校時)
- 13日(金) 交通安全教室(1年)
なわとび週間始(2月3日まで)
- 16日(月) 校内書き初め展始
委員会活動 身体計測(6年)
- 17日(火) 避難訓練(火災) 身体計測(5年)
- 18日(水) 小中一貫教育の日(特別時程)
身体計測(4年)
- 19日(木) 身体計測(3年)
- 20日(金) 身体計測(2年)
医療相談(四組)
- 21日(土) 土曜補習
- 23日(月) 身体計測(1年)
- 24日(火) 身体計測(四組)
- 27日(金) 展覧会(児童鑑賞日)
- 28日(土) 展覧会(保護者鑑賞日)
- 30日(月) クラブ活動 校内書き初め展終
アレルギー会議



校内書き初め展

今月11日に全クラス一斉に書き初めを行います。今まで練習してきた成果を十分に発揮できるとよいです。1月16日(月)～30日(月)まで、校内書き初め展が行われます。1・2年は硬筆(鉛筆書き)、3～6年は毛筆での書き初めです。尚、今年度は、感染防止対策に御協力いただきながら、保護者の皆様に来校していただけることになりました。展覧会と合わせて、ぜひ子どもたちの頑張りをご覧くださいと思います。

各学級の代表作品については、1月13日(金)～19日(木)まで池上会館にて展示されます。足をお運びいただけたら幸いです。

国語部

おめでとう！

～校内の代表者を紹介します～

読書感想文コンクール

- ・感想文
- ・読書標語

作文コンクール

- ・作文
- ・詩
- ・俳句

人権啓発作品展

- ・ポスター
- ・標語
- ・習字



委員会活動 がんばっています！

6年生の委員長が、それぞれの委員会の取組について紹介します。

代表委員会 委員長

西六小をあいさつの響く学校になるように毎週月曜日に校門に立ってあいさつ運動をしています。他にもユニセフ募金や行事のスローガン決めなどを行ったり、学校の課題について話し合ったり、学校をよりよくするために活動しています。

放送委員会 委員長

放送委員会は、朝・昼・掃除・下校の放送を流しています。朝の放送では、一日のよいスタートになるように、お昼の放送では給食の豆知識や音楽を放送するなど、みなさんの学校生活の区切りが楽しくなるような放送を目指して活動しています。

体育委員会 委員長

体育委員会では、今年度始まった「パワフルトレーニング24ロック」で使用する道具の出し入れや体育倉庫の鍵の開け閉め、休み時間終わりのボール集めなどを行っています。みんなが体を動かし、運動が好きになるように頑張ります。

飼育委員会 委員長

チョコとキャラメルの子猫の2匹のモルモットを世話しています。大変だけれど、大切にお世話しているからこそ2匹は元気に過ごせています。モルモットの命も人間の命と同じように大切なので、このことを伝えられるよう活動していきます。

集会委員会 委員長

集会委員会では、どの学年も、オンラインでも楽しめるような企画になるようにみんなでアイデアを出し合いながら協力して活動しています。今年は、先生クイズやイントロクイズなどを実施しました。

図書委員会 委員長

図書委員会では、みなさんに気持ちよく本を読んでもらえるように図書室の本をいつも整理整頓しています。どのようにすればたくさんの人に本を読んでもらい、読書を好きになってもらえるかを考えて活動しています。

保健・給食委員会 委員長

保健・給食委員会では、保健室に来室した人のけがや病気を記録したり、水質検査をしたりします。他には、みんなが好きな給食のメニューを調べて献立に入れてもらう活動もしています。西六小みんなが健康に過ごせるように頑張ります。

環境・掲示委員会 委員長

環境・掲示委員会では、校内に植えてある花に水をあげたり雑草をぬいたりして花が一年中咲くように毎日世話をしています。また、掲示板のポスターのはり替えもしています。掲示板の前を通ったときはぜひ興味をもって見てください。